



Día de las Madres, especial por esas personas imprescindibles al que está dedicado y, este año, en circunstancias especiales por celebrarse bajo el signo de la COVID-19 y los cambios que ha provocado a nivel social y en las relaciones personales.

¿Celebrar? Claro, celebrar por la vida y el amor y todo lo bueno que no podemos perder de vista, pero celebrar en casa y cuidándonos unos a los otros, que es amarnos; celebrar haciendo el esfuerzo y poniendo en práctica el distanciamiento, una forma de asegurar que haya nuevas celebraciones. Porque la vida continúa.